

Romero, procedente de Segunda División, se ha adaptado bien al juego del Moscardó

OPINA QUE EL EQUIPO VA MEJORANDO Y ESPERA QUE AL FINAL SE CLASIFIQUE

MADRID. (De nuestro corresponsal, JOLOMAR).—José Luis López Romero, Romero a secas para el aficionado, fichó esta temporada por el Moscardó. Procedía del Langreo, club de Segunda División, donde ha estado tres años, todos ellos con gran éxito. Indudablemente que



ha sido esta una magnífica adquisición del club de Usera, pues Romero es un medio de potencia física y de incansable bregar. Le entrevistamos al filo de la Navidad, al anochecer, en una céntrica cafetería.

—¿Satisfecho de tu estancia en Segunda?

—Sí, pues el Langreo ha realizado un buen fútbol y se ha mantenido en su categoría. Y yo considero que he contribuido en gran parte a ello. Es motivo para estar contento.

—Bien, pero después de esto y de saber nosotros que había interés por parte de varios clubs de dicha categoría en ficharte, ¿cómo te vemos jugando en Tercera?

—Sencillamente porque he tenido que volver a Madrid para ponerme al frente de un negocio de construcción que tiene mi padre. Claro que esto será solo en lo que respecta a esta temporada; en la próxima ya veremos...

—¿Qué tal tu campaña en el Moscardó?

—Cada vez el equipo va rindiendo con arreglo a su categoría y vamos escalando puestos en la tabla; al final esperamos clasificarnos. Yo sigo la misma trayectoria del Moscardó, rindiendo cada día más, a pesar de que al principio, al venir de Se-

gunda, con campos de hierba, extrañaba un poco estos de por aquí.

José Luis López Romero comenzó en los juveniles del Real Madrid. Luego cedido a Manufacturas y al Rayo Vallecano. De allí pasó al Langreo y de éste al Moscardó. Le preguntamos de qué equipo guarda sus mejores recuerdos.

—De todos. Yo en cuantos equipos he jugado he procurado darle todo y así siempre etiene uno de su parte a directivos y aficionados. En todas partes se han portado muy bien conmigo.

Le hacemos la última pregunta de la entrevista. ¿Queremos saber cuál es su opinión con respecto al grupo en que milita? Nos dice:

—Creo que se trata de un grupo bastante fuerte; de los más fuertes de Tercera. La prueba está en que son seis u ocho los equipos que mantienen grandes posibilidades de clasificarse para la fase de ascenso, entre los cuales, naturalmente, se halla el Moscardó.

RECTIFICACION

En nuestra crónica aparecida en el pasado número de ALARCOS relativa al encuentro entre el Aviaco Madrileño y el Valdepeñas se deslizó un error a la hora de contabilizar los goleadores locales, pues adjudicamos dos tantos a Criado y uno a Tapia, cuando en realidad Criado logró solo uno y Tapia dos. Así las cosas, en el momento actual Criado lleva marcados en el trofeo liguero 11 goles y Tapia 6. Quede aquí constancia para la oportuna estadística.

Por otro lado y en nuestra sección "Lista grande goleadores" referida al grupo XV no aparece el antes citado Criado, que debía figurar en cuarta posición, tras Soto, López y Clarés.

MOLERO ORTEGA

OTRA ACLARACION

Muy Sr. nuestro: En nombre de los seguidores del Club Calasanz, nos tomamos la libertad de dirigirnos a Vd. a fin de exponerle respetuosamente lo siguiente:

Que en el partido jugado el domingo día 17 de los corrientes, entre el Real Madrid y C. D. Calasanz, existió error informativo del corresponsal de ese día señor Llorente, toda vez, que el portero del Calasanz que jugó en la citada fecha, no fue Mariano, sino Eugenio; motivos por los cuales, le ruegan encarecidamente si tiene a bien ordenar la aclaración del susodicho error.

Gracias anticipadas a su atención, queda de Vd. su atmo. y s. s. q. e. s. m.,

ANDRES SANZ

Muñoz Fresneda, colegiado socuellamino que triunfa en el Norte

NOS HABLA DEL PROBLEMA ARBITRAL Y DE LA CAMPAÑA DEL SOCUELLAMOS

SOCUELLAMOS.—(De nuestro corresponsal ZAFRA).—El problema arbitral se acentúa día a día y cada vez esta sacrificada labor, se ve reducida en miembros. Para hablarnos de esto y otras cosas interesantes, charlamos con un socuellamino que reside en Mi-

—Tu crees que hay problema arbitral?

—Nada de eso, lo que pasa es que los árbitros somos siempre "cabeza de turco" y pagamos los vidrios rotos. Yo vi el partido entre el Socuellamos y el Toledo, donde sucumbieron nuestros paisanos, y para mi y varios señores más, el colegiado estuvo bien. Sin embargo, otros casi se lo comen...

—Hombre ¡no sería para tanto!

—Bueno, lo digo en sentido figurado... y todo porque perdía el equipo de casa. Y ya se sabe cuando no ganan los locales, paga siempre el señor señores vestidos de negro,

—Conforme contigo, Fresneda, pero algunas veces... —Yo estoy convencido que todo árbitro que sale a un campo trata de hacerlo siempre bien, por lo que creo que de problema arbitral nada. Ahora si hablamos de pasión del respectable... de eso sí que hay problema...

—Y gordo —agrega— Yo repartiría —sigue diciendo— en todos los campos de fútbol reglamentos para muchos aficionados. Algunos saben que el balón es redondo, pero nada más, aunque hay otros muchos —los menos— que saben lo que piden.

—Apoyamos tu tesis, de veras...; ¿Ingata vuestra labor?

—Sí, mucho. Es muy difícil conformar a todos, aún cuando el arbitraje sea correctísimo.

—¿Has dirigido algún amistoso entre equipos históricos?

—Pues, sí. Esta misma temporada antes de empezar, tuve la suerte de arbitrar un partido entre el Burgos y Avilés, disputándose una copa, que jugaron, precisamente en Miranda. Al equipo de Miranda, que también milita en Tercera División, le he dirigido muchos partidos amistosos. La pasada temporada, además, tuve la gran suerte de salir de línea con Zariquiegui, en un partido amistoso entre el Real Madrid-Osasuna jugado en Pamplona.

Y en la liga, salí dos veces de línea, en una ocasión con el Tenerife y otra en Murcia y ésta temporada pienso salir varias veces en Segunda y posiblemente en Primera.

—Tus aspiraciones son máximas y tu afición grande... te felicitamos... Tu que sigues a través de ALARCOS la marcha del Socuellamos y le viste contra el Toledo, ¿qué piensas del equipo?

—Me sinceraré contigo. Como sabes soy socuellamino cien por cien y quiero para mi pueblo lo mejor, pero comprendo que esta temporada se formó un equipo un poco aprisa y eso se paga. De todos modos, por el momento a pesar de algunos tropiezos importantes que ha tenido, se encuentra en la zona "libre". Confío en todos los jugadores fichados, sobre todo mi gran amigo Josete. Yo sé positivamente, que la directiva está haciendo lo posible por el fichaje de algún jugador más para apuntalar el equipo, pero eso a estas alturas es muy difícil.

—¿Alguna cosa más, Fresneda?

—Un saludo para todos los aficionados de Socuellamos, pueblo al que tanto quiero y darte las gracias a tí y a este gran semanario ALARCOS, que tanto hace por el deporte en general y daros las gracias, repito, por el honor, que no merezco, de aparecer en sus páginas.

Gracias a U... y muchos éxitos.

Los capitanes, uno a uno

Collado, del Talavera

SU HISTORIAL...

Una sección de Garrido

José Collado Alonso, nace en Madrid el día 27 de enero de 1940, contando por tanto en la actualidad 27 años. Comienza a jugar en el equipo de su barrio para pasar después al Postaj ya federado, luego para al Leganés para, del cercano equipo a la capital, pasar al Carabanchel; una vez termina su compromiso con los carabancheros, se enrola en el Talavera



—¿El ser capitán le obliga a Vd. a emplearse más a fondo que si no lo fuera?

—Indudablemente que sí, pues, según mi opinión, tengo que dar ejemplo a mis compañeros.

—¿Tiene alguna ventaja el ser capitán dentro del terreno de juego?

—No tiene ninguna ventaja, pues, como a mi me ha sucedido ya una vez, una sanción tiene el doble de pena por ser capitán.

—¿Vd., como capitán, qué les dice a sus compañeros en el terreno de juego?

—Lo primero, tratar de que todos cumplan las órdenes recibidas; luego calmar los ánimos cuando las cosas no salen como una quisiera y, por otra parte, tratar de alentar a todos los compañeros.

—¿Puede influir en un partido la labor del capitán?

—Poco puede influir, si no se cuenta con la colaboración de los compañeros.

—Dígame su opinión sobre el tope de edad en Tercera División.

—Sobre eso no puedo opinar, pues es una medida tomada por los altos organismos y ellos más que ninguno de nosotros saben lo más conveniente

—¿Qué males tiene actualmente el fútbol de Tercera División?

—Creo que no tiene ningún mal.

—¿Su idea de los entrenadores?

—Inmejorables, pues sin ellos no sabríamos nada de tácticas ni de ejercicios.

—¿Y sobre los directivos?

—Yo opino que son los burócratas del fútbol.

—¿Cree Vd. que, con la nueva estructuración, el fútbol nacional mejorará, al ser una selección en la que estarán los mejores, según las clasificaciones de final de temporada.

—¿Sinceramente cree Vd. que los profesionales del fútbol, en Tercera División, merecen al final que la Federación Nacional

randa de Ebro, asiduo lector de ALARCOS, casi colaborador diríamos, ya que hemos visto muchas cartas suyas publicadas. Manuel Muñoz Fresneda, pertenece al colegio navarro de árbitros y cuenta con un buen porcentaje de destacadas actuaciones: Muñoz, ¿cuándo nació en ti la afición?

—Como sabes, mi afición al fútbol y lo mucho que me gustaba, me impulsaba a ello. Al marchar a vivir a Miranda, seguía mi afición, pues como tu sabes también, la afición, la buena afición al fútbol, se lleva muy dentro y algunos amigos colegiados, me animaron y me vesti de negro.

—¿Muchas temporadas arbitrando?

—Llevo tres temporadas con ésta. La primera en juveniles y las dos siguientes en Regional.

—Yo creo que la próxima temporada. Es obligatorio estar dos años en Regional, como sabes, para subir de categoría. Veremos como están las cosas para la temporada próxima. Como bajarán muchos equipos, lógicamente se necesitarán menos árbitros de Tercera y esto puede influir mucho.

—¿Y en caso de que esto ocurra?

—Lo sé, no lo he decidido todavía.

—Fresneda, ¿qué tal llevas la temporada?

—Francamente bien. Desde que empezó sólo he perdido el domingo que pasé en Socuellamos y todos los partidos me han salido bien, según tus compañeros de prensa, que en varios partidos, en especial, han destacado notablemente mi labor.

—Lo celebramos, Fresneda... Y a propósito de prensa, ¿qué concepto tienes tú, como árbitro de los que escribimos?

—Mira, voy a ser sincero contigo. Hay señores que no merecen coger la pluma, pero hay otros muchos que son sinceros y escriben las cosas sin pasión, como debe de ser, aunque a veces duelan.

les ha otorgado?

—Sinceramente creo que no se lo merecen, como no sean incorporando nuevos valores, que por otra parte, también tienen cabida en las filas de los equipos de Tercera División, pero siempre demostrando ser mejores que los actuales veteranos.

CAMPEONATO MANCHEGO

CLASIFICACION

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
A. Tomelloso	4	3	1	0	10	2	7+3
P. Muñoz B	4	2	2	0	9	1	6+2
Manzanares B	3	2	0	1	11	4	4
Daimiel	4	1	2	1	6	7	4
Villarrubia	4	0	3	1	6	8	3-1
La Solana	3	1	1	1	3	5	3+1
Argamasilla	1	1	0	0	4	1	2
Villarta	3	0	1	2	5	10	1-3
M. Manzanares	3	0	1	2	4	12	1-1
Cinco Casas	3	0	1	2	4	12	1-1

COMENTARIO

El presente campeonato ha adquirido un gran interés a pesar de algunas irregularidades; pero el comité organizador, que está actuando con gran ánimo, dejará todo a punto.

A. Tomelloso y Pedro Muñoz B, son los conjuntos más fuertes y de ellos saldrá el campeón, si logran seguir, con la fuerza iniciada en estas jornadas.

Manzanares B, Daimiel, Argamasilla y Villarrubia, lucharán por los puestos de arriba; y alguno puede poner en aprieto a los dos gallitos.

La Metabúrgica, como tiene elementos de valía, en la segunda vuelta, puede muy bien situarse en el grupo de los segundones.

A La Solana, Cinco Casas y Villarta lo vemos como los más flojos, pero en fútbol no hay enemigo pequeño y pueden dar alguna sorpresa.

en el cual, hace ya unas temporadas que fichó. Hasta su llegada al Talavera no fue nunca capitán en ningún cuadro y aquí, en el equipo de la ciudad toledana, lo es desde hace tres temporadas. En la temporada 66/67 fue sancionado con cuatro partidos (doble por ser capitán), siendo esta la única sanción que ha tenido hasta el momento. El capitán del Talavera es otro modelo de jugador regular a lo largo de la temporada por su entrega y seriedad en el campo, es uno de los jugadores que mejor se adaptan a las tácticas de contragolpe porque, una de sus virtudes o cualidades, es el correr la banda en posición de extremo aún jugando de lateral.